Salamanca

Prensa: Diaria

Tirada: 839 Ejemplares Difusión: 466 Ejemplares

121920956 Sección: LOCAL Valor: 2.940,00 € Área (cm2): 897,6 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: MARÍA SERNA Núm. Lectores: 1864

19/11/18



Página: 6

## ZOOM FOTOGRÁFICO LA OTRA MIRADA

MARÍA SERNA







## Los capistas distinguen al rector de la USAL y se unen al VIII Centenario

SALAMANCA. El XX Encuentro Nacional de Amigos de la Capa Española concluyó ayer tras tres días de intensas actividades. Los capistas se sumaron a la conmemoración del VIII Centenario imponiéndole al rector de la USAL, Ricardo Rivero, la capa española en un acto que abarrotó el Paraninfo de las Escuelas Mayores.

El presidente de la Asociación Cultural de Amigos de la Capa de Salamanca, Ramón Sánchez Bermejo, resaltó durante su intervención el brillante perfil universitario de Ricardo Rivero, a quien defi-nió como «un claro ejemplo de compromiso docente y profesionalidad». Destacó también, al referirse al Estudio salmantino, «el binomio indisoluble que forma la capa española y la cultura», al tiempo que proclamó que «la capa durante siglos ha sido una indumentaria de

respeto, que marcó la tradición del hombre, para asistir a cualquier acto social o religioso de cierta categoría». Apunto en este sentido que «cuando una persona tenía que acudir a algún acontecimiento importante y no disponía de poder económico para adquirirla, la tomaba prestada», representando «una forma de sentir más que un modo de abrigo», ya que «el abrigo se pone, pero la capa se lleva». En otro pasaje de su alocución,

Ramón Sánchez Bermejo enfatizó que la capa es también un «símbolo» de la unidad de España y se mostró plenamente convencido que el rector salmantino será «un excelente embajador» de esta prenda.

Los capistas asistieron posteriormente a una misa en la Catedral y pusieron punto final a su encuentro con un almuerzo en el Hotel Doña Brígida.





